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Aikos – Learning, studying, training

Aikos ist  eine informative Website mit  dem Ziel,  Einzelpersonen in Litauen bei  der Wahl  eines
marktfähigen  Berufes  zu  helfen,  der   durch  Umschulung  an  litauischen  oder  europäischen
Hochschulen  und  Berufsschulen  erworben  werden  kann,  indem  Informationen  gesammelt,
verarbeitet  und  einem  breiten  Nutzerkreis  zugänglich  gemacht  werden.  AIKOS  ist  ein  offenes
Berufsinformations-,  Beratungs-  und  Orientierungssystem.  Suchdatenbank,  Videos,
Selbstbewertungstests  und  Karriereplan  werden  zur  Verfügung  gestellt.

Die Hauptziele:

Qualitative Information über die Möglichkeiten des Fernunterrichts;
Information und Konsultation eines breiten Spektrums von Nutzern, um ihnen zu helfen,
ihren eigenen Weg in den Bereichen Bildung, Ausbildung und Beruf zu wählen und ihre
berufliche Laufbahn aufzubauen;
Bereitstellung von Internetdiensten für die Nutzer von Daten aus den von AIKOS verwendeten
Datenbanken.

Weitere Themen: Informationen über Ausbildungsmöglichkeiten, Jobs und Ausbildung

Zielgruppe Thema Typ gutes Beispiel Land
• Erwachsene
• Kinder / Jugendliche

• Bildungsmöglichkeiten • Beratung
• Webseite

• Litauen

Beschreibung

Aikos is an informative website with the aim to help individuals of Lithuania to choose a marketable
profession, which can be obtained for the first time or through re-training at Lithuanian or European
higher  and  vocational  schools,  by  accumulating,  processing,  and  presenting  easily  accessible
information to a wide range of users. AIKOS is an open vocational information, counselling, and
guidance system. Search database, videos, self-assessment tests and career plan are provided.

The main aims:

To provide qualitative information on the possibilities of distant learning;
To inform and consult a wide range of users, helping them to choose their own path in the
sphere of education, training, and occupation and building their professional career;
To provide internet services to the users of data obtained from the databases used by AIKOS.
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Ursprüngliche Sprache

Lithuanian and English

Land

Lithuania

Link

https://www.aikos.smm.lt/Puslapiai/Pradinis.aspx
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